

Roald Dahl nació en Llandaff, Gales, el 13 de septiembre de 1916, de padres noruegos.

Cuando Roald tenía tres años, murieron su padre y su hermanita. Esto marcó su infancia y también su vida. Pasó por varios internados represores y aburridos.

Durante sus estudios en Repton, *Cadbury*, una fábrica de chocolates, enviaba cajas de sus nuevos productos a la escuela para que los alumnos los probasen. Dahl solía soñar con inventar una nueva tableta de chocolate que sería el asombro del mismo señor Cadbury, lo cual le sirvió como inspiración para escribir su segundo libro para niños, *Charlie y la fábrica de chocolate*.

A lo largo de su infancia y adolescencia, pasó sus vacaciones de verano en Noruega. Sus recuerdos de entonces es el tema de su libro autobiográfico *Boy (relatos de infancia)*.

Después de estudiar comenzó a trabajar en una empresa petrolífera, primero en el Reino Unido y después en Tanzania.

En noviembre de 1939 se unió a la Royal Air Force. Tras un aparatoso accidente donde casi perdió la vida, Dahl volvió a volar como piloto de guerra. Todas estas aventuras las cuenta en su libro autobiográfico *Volando solo*.

Cuando finalmente terminó la Segunda Guerra Mundial, Roald Dahl comenzó a escribir. Su primer libro para niños fue *Los Gremlins*. El libro había sido encargo de Walt Disney para una película que no se hizo hasta muchos años más tarde, y fue publicado en 1943.

Dahl continuó creando algunas de las historias para niños más queridas del siglo xx, tales como *Charlie y la fábrica de chocolate, Matilda* o *James y el melocotón gigante*.

También tuvo éxito escribiendo macabros cuentos para adultos con su famoso humor negro y finales sorprendentes. Muchos de ellos fueron más tarde recogidos en antologías.

Roald Dahl se casó en 1953 con la actriz estadounidense Patricia Neal. Tuvieron cinco hijos, uno de los cuales, Olivia, falleció a la edad de siete años. Se divorció en 1973, y Dalh volvió a casarse de nuevo.

Roald Dahl murió de leucemia el 23 de noviembre de 1990, en su casa, *Gipsy House*, en Oxford, a la edad de setenta y cuatro años.

Los compromisos solidarios de Dahl en los campos de la ciencia y la alfabetización han sido continuados tras su muerte a través de la *Roald Dahl Foundation*. En junio de 2005, fue inaugurado el *Roald Dahl Museum and Story Centre*.

http://www.roalddahl.com/ http://www.roalddahlfoundation.org/ http://www.roalddahlmuseum.org/